

DESTACADOS:

· KIKE BARROSO INAUGURA EL MARCADOR DEL U.A. CEUTÍ

· JESUS RODRIGUEZ ABANDONA GUADALAJARA Y VUELVE A GRANADA

· DOS GOLES DE ISAAC DOBLEGAN AL BP ANDORRA

CONTENIDO:

Primer gol de Pedreño esta temporada 1

Kike Barroso, un gaditano en Ceuta 2

Jesús Rodríguez vuelve a su tierra 3

El análisis de Rubén Barrios 4

Hoy nos visita... Dani Cabezón 5

Isaac, dos goles que valen 3 puntos 6

Clasificaciones D. de Honor y D. de Plata 7

Contacto ¿Quiénes somos? En la red 8

Noticias breves 8

Pedreño se estrenó y Reale Cartagena ganó su primer partido



1.- Primera victoria del equipo del equipo en la temporada, que ya era necesaria.

Si, muy necesaria. Aunque sabíamos que era cuestión de tiempo, el equipo estaba trabajando muy duro y bien, y creo que tarde o temprano íbamos a conseguir la primera victoria. No había ansiedad, pero es verdad que teníamos ganas de ganar el primer partido, ya que si tardas demasiado entran las prisas y eso a veces va en tu contra. Así que muy contentos y con ganas de seguir sumando.

2.- Tuviste una buena actuación, además de lograr el primer gol del equipo.

Si, cada vez me voy encontrando mejor en la pista, poco a poco estoy cogiendo la forma y la verdad que salí muy satisfecho después del partido, aunque todavía tengo que mejorar muchas cosas. El primer gol fue muy importante para el equipo y para mi, llevaba mucho tiempo sin marcar, y esto me ha dado mas confianza.

3.- Como está siendo tu adaptación al grupo.

La adaptación esta siendo muy buena, los compañeros me están tratando estupendamente, parece que llevo muchos años aquí, y eso para mi es muy importante, porque me ayuda a estar mas suelto en la pista.

4.- Antes del parón

por la selección afrontáis dos difíciles compromisos, en casa ante Trimán Navarra y visitáis a Cajasegovia.

Si, dos partidos muy difíciles! creo que el partido ante Trimán Navarra es el mas importante de los dos, porque es en casa y no se nos pueden escapar los tres puntos. Ante Caja Segovia va a ser mas complicado, porque creo que es uno de los grandes, y en una pista muy difícil, pero aun así, intentaremos ganar el partido.

5.- Cual crees que es el objetivo real del equipo.

Esta claro que la permanencia. Pero nunca se sabe, creo que el equipo esta trabajando muy bien, y si las cosas salen bien, podemos dar guerra y estar entre los ocho primeros.

Kike Barroso inaugura el marcador en el gran empate de U.A. Ceutí en Burela

En zona de Play Off está situado el equipo

abrió el marcador el jugador gaditano Kike Barroso

ponerse por delante en el marcador, menos mal que al final se hizo justicia ya que creo sinceramente que el empate era el resultado más justo para ambos equipos".



"ha sido mi estreno goleador este año, y como no soy muy prolífico en goles me hace mucha ilusión que haya podido servir para seguir sumando".

Sobre el partido nos dice

"ha sido muy complicado, es una de las canchas más difíciles del campeonato. Ellos han apretado mucho en la segunda parte y nos han contrarrestado los dos goles de renta que nos llevamos al descanso hasta

El sábado recibís al "sorprendente" Albacete 2010 para viajar a la cancha de UPV Maristas "son dos compromisos muy importantes para nosotros, ante Albacete porque es en casa y allí tenemos que ser muy fuertes, y Valencia porque es otra de las salidas más complicadas que vamos ha hacer aunque no renunciamos a nada, ya vencimos en Zamora y hemos empatado en Burela".

dirigido por Chito en un arranque de temporada que no era propicio por el calendario.

Esta última jornada han sacado un empate de la difícil cancha de Burela en la que

"ha sido mi estreno goleador este año, y como no soy muy prolífico en goles me hace mucha ilusión que haya podido servir para seguir sumando"

GOLSALA.COM
TODO FÚTBOL SALA

Jesús Rodríguez causa baja en el Gestesa Guadalajara y ficha por Mercomotril Mutrayil de 1ª Nacional "A"

El jugador granadino Jesús Rodríguez y el Club Gestesa Guadalajara han alcanzado en el día de hoy un acuerdo para rescindir el contrato que les unía para esta y las dos próximas campañas.

Jesús Rodríguez ha comentado *"por problemas personales no me queda otra opción que abandonar el Club, al cual le doy las gracias por el trato recibido durante mi estancia en el mismo y al que siento no poder ayudar a lograr la salvación que estoy seguro conseguirán"*.

Hoy mismo el jugador abandonaba la disciplina del club *"no voy a dejar el fútbol sala, no es mi intención, pero no se cuando volveré a jugar, si me incorporaré al equipo de 1ª Nacional "A" de Motril o esperaré al mercado de invierno a ver otras opciones, ahora só-*

lo pienso en llegar a casa y hablar con la familia".

El jugador había actuado en el partido de la Supercopa de España así como en los cuatro partidos de liga disputados hasta ahora, consiguiendo un gol ante Xacobeo 2010 Lobelle Santiago el pasado martes.

El motrileño, libre y sin compromisos espera que llegue el mercado de invierno confiando en la posibilidad que su representante Luis De Marcos le busque una salida en División de Plata. Mientras tanto Jesús Rodríguez jugará en Mercomotril Mutrayil, un refuerzo de lujo para las aspiraciones del equipo que entrena Ramón Balboa. Cuatro



"Doy las gracias al club por el trato recibido durante mi estancia en el mismo"
Jesús Rodríguez

años después Jesús Rodríguez regresa al club que lo formó. Su último partido con la camiseta azul y blanca fue contra el CD. Géminis en la semifinal de la III Copa de España Juvenil de Clubes disputada en Viveiro (Lugo). El motrileño en estos cuatro años ha militado en el Bujalance, Lanzarote, Caja Segovia, Albacete y Guadalajara.



Indoor Copa 2010

Todo el sabor de la histórica KELME Indoor Copa estilizada para el exigente juego de hoy. Más resistente. Más ligera. Más giros, cortes, toques y goles. Ponte el guante, y a correr.

El análisis de Rubén Barrios



*“Habla-
remos bien
sobre la jornada
de División de
Honor, la de
División de Plata,
la Nacional “A” o
la Nacional
Juvenil, y sobre
cualquier otra
noticia o acto
reseñable”*

Una nueva iniciativa a la que me uno

Me piden desde Sport Management, mis amigos y representantes, Luis y Jesús, que colabore con ellos en esta interesante, nueva y laboriosa iniciativa que supone el lanzamiento semanal de una revista digital dedicada por completo al mundo del fútbol sala.

Es realmente satisfactorio, que en los difíciles tiempos que vivimos, haya gente preocupada por hacer llegar a los demás las noticias, curiosidades, opiniones, reportajes, etc sobre este bello deporte; y aún más gratificante que al otro lado del “papel” haya personas queriendo estar informado sobre ellas.

En este entorno, y con la firme intención de aportar mi granito de arena, he decidido embarcarme en esta aventura y colaborar con ellos en la medida en que mis conocimientos y posibilidades me lo permitan.

Desde mi punto de vista, intentando aportar la mayor información y valor posible, tengo una cita semanal con ustedes, en la que intentaré (dentro de lo que mis capacidades gramaticales y lingüísticas me lo permitan) reflexionar, informar y opinar sobre los diferentes aspectos que, este gran deporte, nos vaya dejando periódicamente.

Hablaremos bien sobre la jornada de División de Honor, la de División de Plata, la Nacional A o la Nacional Juvenil, y sobre cualquier otra noticia o acto reseñable que vaya aconteciendo. Desmenuzaremos también alguno de los partidos que pueda presenciar el fin de semana en esas categorías, tendremos asimismo espacio para comentar sobre jugadores en especial, entrenadores, equipos, y su evolución con el paso de los partidos.

Aunque intentaré ser muy precavido en los comentarios, y en la elección de mis palabras y pensamientos, quiero pedir disculpas de antemano por si algún entrenador, jugador, directivo, o persona que pueda leer los artículos se sintiese “ofendido” o agraviado con el mismo. Indudablemente, pondré todos los medios para evitarlo.

Por supuesto, quiero hacer partícipe a toda persona que quiera colaborar, ayudarme o simplemente darme un feedback sobre lo expuesto semanalmente a que lo haga. Si creéis que podéis aportar sobre algún aspecto de este deporte, sobre algún equipo, si queréis que vayamos, en la medida de lo posible, a ver a vuestro equipo, o algún jugador, o simplemente queréis expresar vuestra opinión, podéis hacerlo con total libertad en el siguiente mail: sportmanagementconsultores@gmail.com.

Muchas gracias por vuestro tiempo y nos leemos la semana que viene. Un abrazo.

Rubén Barrios. Entrenador Nacional de Tercer Nivel.

Nuestros jugadores, hoy nos visita...

Dani Cabezón

DATOS PERSONALES

Nombre: Daniel Cabezón Ayora
Nombre deportivo: Dani Cabezón
Fecha de nacimiento: 15 de julio de 1989
Ciudad: Ceuta
Provincia: Ceuta
Nacionalidad: Española

PERFIL TECNICO

Puesto: Portero
Altura: 188 centímetros
Peso: 88 kilogramos
Pierna hábil: Derecha
Características: Portero de gran envergadura pero con mucha elasticidad y agilidad. Buen manejo de balón tanto con las manos como con los pies. Líder nato dentro de la cancha. Sin duda uno de los porteros con más futuro.



HISTORIAL DEPORTIVO

Temporada 2010/2011: Gestesa Guadalajara (División de Honor)
Temporada 2009/2010: Melilla F.S. (División de Plata)
Temporada 2008/2009: Melilla F.S. (1ª Nacional "A")
Temporada 2007/2008: Unión África Ceutí (1ª Nacional "A")
Temporada 2006/2007: Unión África Ceutí (1ª Nacional "A")
Temporada 2005/2006: Unión África Ceutí (1ª Nacional "A")

PALMARES

1 Semifinal Supercopa de España (Guadalajara 2010) – Trofeo "Time Force" al mejor jugador
 1 Ascenso a División de Plata (2009)



Dos goles de Isaac (Albacete 2010) doblegan al BP Andorra

Imbatido, séptimo clasificado y con 9 puntos en cinco jornadas, estos son los números del Albacete 2010 en este inicio de competición, y mucha culpa de este buen rendimiento del equipo la tiene Isaac, jugador criado en la cantera del propio equipo, y que con sus cinco goles (aunque el anotado ante Melilla se lo dieron finalmente a Toni) está consiguiendo valiosos puntos para su equipo.

"Hemos empezado fenomenal, los resultados nos están acompañando y eso hace que el equipo tenga la moral suficiente para

afrontar cualquier contratiempo en los partidos".



A nivel personal el jugador está *"muy contento con mi rendimiento y con el de todo el equipo, hemos ganado esta semana a un gran equipo como es BP Andorra, que*

seguro que al final de temporada va a estar en los puestos de arriba de la clasificación".

Esta semana dos encuentros ante U.A. Ceutí y el derbi en casa ante Restaurante Frontera Tobarra *"Ceuta va a ser una cancha muy complicada, no sólo por el viaje, sino porque han formado un buen equipo y con trabajo están sacando resultados importantes como el empate de esta semana en Burela, y el derbi va a ser igual de difícil, no han comenzado bien con un calendario difícil pero Tobarra tiene un gran conjunto y un gran entrenador".*

"estoy muy contento con mi rendimiento y con el de todo el equipo"



CLASIFICACIÓN - DIVISIÓN DE HONOR 1011

		TOTAL						CASA					FUERA					
		PT	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PG	PE	PP	GF	GC	PG	PE	PP	GF	GC
1	Xacobeo 2010 Lobelle Santiago	12	4	4	0	0	23	11	2	0	0	9	3	2	0	0	14	8
2	Benicarló Aeroport Castelló	9	4	3	0	1	18	10	2	0	0	12	5	1	0	1	6	5
3	Caja Segovia	9	4	3	0	1	16	14	1	0	1	9	9	2	0	0	7	5
4	Inter Movistar	7	4	2	1	1	12	7	1	0	1	7	4	1	1	0	5	3
5	FC Barcelona	7	4	2	1	1	14	10	1	1	0	6	4	1	0	1	8	6
6	EIPozo Murcia	7	4	2	1	1	19	18	1	0	1	8	10	1	1	0	11	8
7	Fisiomedia Manacor	7	4	2	1	1	13	14	1	0	1	9	11	1	1	0	4	3
8	Sala 10 Zaragoza	6	4	2	0	2	8	9	1	0	1	4	6	1	0	1	4	3
9	Playas de Castellón FS	6	4	2	0	2	7	12	2	0	0	4	2	0	0	2	3	10
10	Marfil Santa Coloma	5	4	1	2	1	15	15	0	1	1	6	8	1	1	0	9	7
11	Triman Navarra	5	4	1	2	1	9	9	1	1	0	5	4	0	1	1	4	5
12	Reale Cartagena	4	4	1	1	2	8	15	1	1	0	4	3	0	0	2	4	12
13	Azkar Lugo F.S.	3	4	1	0	3	15	16	1	0	1	8	6	0	0	2	7	10
14	Carnicer Torrejón	2	4	0	2	2	11	13	0	1	1	7	8	0	1	1	4	5
15	OID Talavera	1	4	0	1	3	6	11	0	1	1	3	5	0	0	2	3	6
16	Gestesa Guadalajara	0	4	0	0	4	13	23	0	0	2	7	11	0	0	2	6	12

Play-Off título

Descenso

Promoción

CLASIFICACIÓN - DIVISIÓN DE PLATA 1011

		TOTAL						CASA					FUERA					
		PT	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PG	PE	PP	GF	GC	PG	PE	PP	GF	GC
1	Gáldar Gran Canaria	13	5	4	1	0	19	12	2	1	0	7	4	2	0	0	12	8
2	Ríos Renovables Ribera Navarra	12	5	4	0	1	21	10	3	0	0	18	6	1	0	1	3	4
3	Lanzarote Tias Yaiza	12	5	4	0	1	23	13	2	0	0	8	4	2	0	1	15	9
4	CD Puertollano	11	5	3	2	0	21	12	2	1	0	13	8	1	1	0	8	4
5	Arcebansa Zamora	10	5	3	1	1	14	10	2	0	1	9	8	1	1	0	5	2
6	UPV Maristas Valencia	9	5	3	0	2	23	15	2	0	1	17	10	1	0	1	6	5
7	Albacete 2010	9	5	2	3	0	16	11	2	1	0	11	6	0	2	0	5	5
8	Club Deportivo Burela	8	5	2	2	1	14	14	2	1	0	8	6	0	1	1	6	8
9	Unión África Ceuti	7	4	2	1	1	11	12	1	0	1	4	6	1	1	0	7	6
10	Azulejos y Pavimentos Brihuega	7	5	2	1	2	9	11	2	0	1	5	4	0	1	1	4	7
11	UMA Antequera	7	5	2	1	2	17	21	2	0	0	11	8	0	1	2	6	13
12	FC Barcelona B	6	5	2	0	3	15	11	2	0	1	14	8	0	0	2	1	3
13	EIPozo Ciudad de Murcia	4	4	1	1	2	13	13	1	1	0	10	7	0	0	2	3	6
14	Restaurante Frontera Tobarra	3	4	1	0	3	7	16	0	0	1	1	4	1	0	2	6	12
15	BP Andorra	2	4	0	2	2	12	16	0	1	0	2	2	0	1	2	10	14
16	Extremadura Cáceres 2016	2	5	0	2	3	7	19	0	1	1	2	8	0	1	2	5	11
17	Fuconsa Jaén	1	4	0	1	3	8	14	0	1	1	4	5	0	0	2	4	9
18	Space Gasifred Ciutat d'Eivissa	1	5	0	1	4	14	24	0	1	1	5	7	0	0	3	9	17
19	Melilla	1	5	0	1	4	9	19	0	1	1	5	8	0	0	3	4	11

Asciede

Play-off Ascenso

Descenso



Sport Management
Consultores deportivos

Sport management

C/ La acacia, 11 1ºB
28891 Velilla de San Antonio
Madrid

Teléfonos:

Jesús Méndez 627 60 30 13

Luis de Marcos: 609 11 44 70

Correo: sportmanagementconsultores@gmail.com

Consultores deportivos

En primer lugar queremos agradecer el acercarnos a nosotros para conocernos. Somos personas muy vinculadas al deporte y en especial al Fútbol Sala. En esta página podrás encontrar referencias de los jugadores representados por nosotros, datos personales, características, curriculum, etc. Todos estos datos se irán actualizando regularmente, así como la incorporación de jugadores a nuestra cartera de clientes.

¿Quiénes somos?

Tal vez os podáis preguntar quién son las personas que forman Sport Management, Consultores Deportivos, a continuación podréis conocer un poco quien somos:

Jesús Méndez Ingelmo – Departamento de Fútbol Sala/ Agente de jugadores de la R.F.E.F. nº 668 – Todo un entusiasta del deporte, en especial del fútbol sala. Es diplomado en Magisterio y posee la titulación de Entrenador de Nivel III de Fútbol Sala. Se encarga del trato con los clubes y jugadores.

Luis José de Marcos Izquierdo – Fútbol sala – Luis siempre ha sido un apasionado del fútbol sala, ya como jugador y entrenador, y ahora como uno de los puntales de Sport Management, Consultores Deportivos, en su departamento de fútbol sala, siendo el encargado de la relación con los jugadores y clubes, así como la búsqueda de nuevos clientes. Fue el fundador, junto con Jesús, de este proyecto. Es Entrenador de Nivel II de Fútbol Sala.

¡Estamos en la red!

Página web: <http://sportmanagement.wordpress.com>

Facebook: <http://www.facebook.com/pages/Sport-management/272489363041>

Twitter: <http://twitter.com/sportmanagemen>

YouTube: <http://www.youtube.com/user/smconsultoresdeporti>

Noticias breves

- Jorge Barroso marca un gol y se adjudica con su equipo EI Pozo Murcia Turística la I Copa Presidente de Murcia al vencer al filial EI Pozo Ciudad de Murcia por 5-2.
- Miguel Angel Ureña, jugador de Funcosa Jaen, disputó con la Selección Andaluza Absoluta el I Torneo Carlos Martínez ante Inter Movistar, con victoria de estos últimos por 4-1.
- Juanfran (F.C. Barcelona "B") firma su primer contrato profesional que le vincula al club azulgrana durante tres temporadas.
- Flo marca en la victoria de su equipo Az. Y Pav. Brihuega ante Melilla F.S.
- En nuestro canal de YouTube puedes ver el video de Dani Cabezón con motivo de su participación en la Supercopa de España Guadalajara 2010.